

# 国見自慢の おいしい 桃をPR

国見町が誇る特産品の“モモ”。  
今年も全国各地に  
国見のおいしいモモをお届けしました。



収穫したモモは、大きさや形、色つきなど一つ一つ確認し、“えりすぐり”のモモが出荷されます

## 北海道 鹿追町・ニセコ町・札幌市

道の駅しかおい (7/14~16)  
道の駅ニセコビュープラザ (8/1・2)  
北海道庁・札幌市役所・札幌中央卸売市場 (8/3)

災害時相互応援協定を結ぶニセコ町はじめ、北海道庁や札幌市役所、札幌中央卸売市場を太田町長とミスピーチが訪問し、国見産モモをPR。また、道の駅を通じた物産交流をきっかけに、鹿追町の「道の駅しかおい」で販売会を初開催。3日間にわたって行われた販売会では、風味豊かな国見のモモを求め、連日多くの人で賑わいました。



①ニセコ町長にモモをPRする太田町長 ②多くの人で賑わう「道の駅しかおい」の販売会場 ③北海道庁でもPR

## 岐阜県 池田町

道の駅池田温泉 (8/4・5)

災害時相互応援協定を結ぶ岐阜県池田町の「道の駅池田温泉」で行われた販売会。試食した来場者からは「こんなに甘いモモは初めて！」と驚く姿が見られました。



## 栃木県 茂木町

道の駅もてぎ (7/22)

昨年11月に災害時相互応援協定を結んだ栃木県茂木町の「道の駅もてぎ」でも販売会を開催。太田町長自ら来場者にPRしました。



## 岩手県 平泉町

水かけ神輿 (7/14)  
道の駅平泉 (7/15)

平泉町の夏の風物詩「水かけ神輿」会場で行われた販売会には、国見ジュニア応援団のみなさんも参加。事前学習で実際にモモ生産者の元を訪ね、生産者の苦労やこだわり、モモに込められた思いに触れた子どもたちは、自作したモモPRチラシを来場者に配りながら、国見産モモのおいしさをPRしました。



今年も  
いろんな場所で  
PRしたよ!



## 東京都 日本橋・羽村市

日本橋ふくしま館ミデッテ (7/9)  
はむら夏まつり (7/29)

ミデッテで行われた販売会には、今年もNPO法人品川女性起業家交流会のみなさんに応援に駆けつけていただきました。はむら夏まつりでは、町商工会がミスピーチとともに国見産モモをPR。用意したモモ120kgは3時間ほどで完売し、大好評でした。



①日本橋ふくしま館ミデッテ ②はむら夏まつり

## 宮城県 仙台市

サンモール一番町・藤崎前 (7/28)

仙台圏を対象に町の魅力を発信し、新たな“顧客”の獲得を目指す「仙台圏シティプロモーション」の一環として初の取り組みで、太田町長自らPR。モモを買い求める人の長蛇の列は途切れることなく、瞬く間に完売となりました。



戦。販売開始前から長蛇の列ができ、用意したモモ「あかつき」2150個が、約2時間で完売するほどの盛況で、PRは大成功となりました。

すべての会場でモモは完売となり、国見産モモの人気の高さをうかがうことができました。

**例年以上に甘いモモ**

今年は、6月から7月にかけて雨が少なかったため、実はやや小ぶりですが、その分、太陽の恵みをたっぷりと浴びたモモは色つきが良く、例年以上に甘い仕上がりに。生産者のみなさんによって大切に育てられた国見自慢のモモは、今年も全国各地へ届けられ、多くの消費者を魅了しています。

国見のモモの“旬”はまだまだ終わりません。国見のモモは品種が豊富で、10月上旬頃まで品種ごとに表情が異なるモモを楽しむことができます。町では、今後もモモをはじめとした町の特産品を全国各地でPRしていきます。

「国見のモモを  
楽しみに待っていたよ!」

各会場では、国見産モモを買い求める多くの人で賑わいを見せました。毎年恒例となっている北海道の販売会場の来場者からは、「今年も国見のモモを楽しみに待っていたよ」と、うれしい声が多く寄せられました。

また、今年宮城県仙台市のサンモール一番町・藤崎前でのPR販売にも初挑

国見のおいしいモモを  
全国各地でPR

町では、町特産のモモの出荷開始を皮切りに、7月から8月にかけて、全国各地で国見産モモをPRしました。

PRには、太田久雄町長はじめ生産者や町商工会、国見ジュニア応援団、ミスピーチなどが参加。東京や北海道、岩手県平泉町、栃木県茂木町、宮城県仙台市、岐阜県池田町など、全国各地でモモのPR販売を展開し、原産事故による風評被害の払拭と町の魅力発信に取り組みました。